

EL ARTE DE ASAR:

consejos para conocedores de la vida



Los poetas están en su momento prime
cuando están perfectamente zumbados.

Su locura ayuda a los comunes a ver más clarite.

Los artistas se encienden cuando van más allá de las fachás;
pero la peña se satisface con su café descafeinado de los lunes
y las hamburguesas del Ronald.

El mundo es más tocho de lo que nos enseñan a creer,
y en esta vida solo he chutado unas pocas gotas de un café alucinante,
entre destellos de realidades más gigantes.

Huelen a realidades más potentes,
lo cual ya es suficiente para flipar
que lo que hay dentro de cada grano
tiene un montón de punch y gozo si se tuesta,
y luego se enfría un poco antes de que los sabores se asienten.

Maya: ¿Quién es cuerdo? ¿Quién es loco? Hay algo curiosamente político en esa dicotomía.

Tara: De hecho, ni siquiera estoy segura de que sea correcto aquí hablar de dicotomía. Creo que todos navegamos por un espectro de cordura y locura que cambia constantemente.

Maya: Sí. Además, a menudo aquellos que sostienen con puntos de vista radicalmente diferentes a los nuestros son consideradas "locas". Lo que me gusta de este poema es la forma en que señala cómo las palabras pueden asar el alma. ¿Qué es la poesía, sino un combustible para encender la mente?